

Wie bringen wir Bremens Queer-Politik zum Blühen?

Communityabend

Die Bremische Bürgerschaft hat im September die Einrichtung eines queerpolitischen Beirats beschlossen. Beim offenen Gesprächsabend können sich Interessierte, Akteur_innen und Expert_innen mit der bevorstehenden Beiratsgründung konstruktiv auseinandersetzen und z.B. über einen „Denk- und Resonanzraum Queer-Politik Bremen und Bremerhaven“ nachdenken.

Infos: queerpolitikbremen.wordpress.com

Ein Angebot von:

Rat&Tat – Zentrum für queeres Leben e.V.

Veranstaltungsort:

noch offen

Internetadresse:

www.ratundtat-bremen.de

Nächste Termine:

Termine bitte erfragen